

## Busca Zamora recursos de CNA para almacenar agua

### El Sol de Zamora

**POR ALEJANDRO BECERRA**

ZAMORA, Mich. (OEM-Informex).- El alcalde Alfonso Martínez sostuvo que el reto es dejar resuelto el problema del agua antes de que concluya su administración y afirmó que se hacen gestiones ante la Comisión Nacional del Agua (CNA) para conseguir recursos y cristalizar el proyecto para traer el vital líquido de manantial que tiene un costo superior a los 100 millones de pesos.

Destacó que para cristalizar este proyecto, se gestionan recursos ante la Comisión Nacional de Agua (CNA), ya que es costoso y la comuna no está en condiciones económicas como para financiarlo en su totalidad.

Adelantó que el municipio ha recibido 12 millones de pesos que servirán para la construcción de los tanques de almacenamiento que se pretenden instalar en Chaparaco e incluso el Ayuntamiento ha aprobado la obra.

Con todo y los problemas que enfrentan algunos pozos profun-

dos del municipio, dijo que el suministro del vital líquido a la población está garantizado, al tiempo de resaltar que su gobierno hace el mejor esfuerzo para traerlo de manantial porque se considera que es de mejor calidad y con esto se estaría respondiendo a las necesidades de la población.

En su reciente visita que realizó a la redacción de El Sol de Zamora, el edil dijo que este año se invertirán 19 millones de pesos del Programa de Agua Potable y Alcantarillado en Zonas Urbanas (Apazu), principalmente para mejorar las condiciones de la red periférica de la ciudad que dé la oportunidad de evitar el desperdicio del vital líquido.



EL ALCALDE de Zamora, Alfonso Martínez.

